



Gobierno regional inyectará sobre 9 mil millones de pesos en un plazo de 3 años

Casi mil 500 beneficiarios tendrá el nuevo programa de fomento productivo de Corfo

Luego de que el Consejo Regional de Magallanes aprobara el traspaso a Corfo de casi 10 mil millones de pesos, la directora regional de esta corporación, María José Navajas, explicó ayer los alcances de esta iniciativa, que busca focalizar la ayuda en Pymes y emprendedores del turismo y comercio relacionado, industria manufacturera, agricultura, negocios circulares, in-

dustrias creativas, textil, entre otros prioritarios para el gobierno de Magallanes.

La propuesta global tiene costo total de 13.717 millones de pesos, de los cuales el Core aportará con 9.985 millones de pesos. Se espera apalancar aportes de las empresas beneficiarias de, al menos, 3.734 millones de pesos.

En forma emblemática, el lanzamiento del Programa Trans-

ferencia de Recursos para el Fomento Productivo se realizó en las dependencias del Hub Pymemagallanes, espacio abierto que busca alentar la asociatividad y el trabajo colaborativo entre los emprendedores locales y grandes empresas de tecnología y financiamiento.

En sus palabras iniciales, la gobernadora regional (s), Eugenia Mancilla, salió del paso de las críticas hacia el monto transferido a Corfo por este programa, explicando que más del 52% del presupuesto regional es destinado a viviendas y compra de terrenos. "Esperamos que les llegue a ustedes y que sea un aporte para sus emprendimientos y empresas, que tengan éxito. Las empresas a veces nacen con muchos sueños, pero si hay acompañamiento público, que lo va a haber con este programa, tengan la certeza que su constancia va a tener un rédito", sostuvo, dirigiéndose especialmente a los emprendedores presentes en la actividad. La entrega de los recursos está estimada en tres ejercicios presupuestarios.

María José Navajas comentó que esta iniciativa busca fomentar el potencial productivo, fortalecer la gestión empresarial en toda la región, materializando proyectos



Gerardo Lötter

La directora de Corfo, María José Navajas, expuso sobre los alcances del programa.

destinados a: Desarrollo Territorial y Cadenas de Valor Productivas, Desarrollo de Capital Humano, Fomento a la Inversión Productiva y de escalamiento, Fomento a la Competitividad, Asociatividad, Difusión Tecnológica, entre otros, potenciando la generación de externalidades positivas, acceso a oportunidades de negocios y manteniendo, reactivando y sofisticando las existentes.

"Casi 50% del programa tiene que ver con inversión, que es lo que más cuesta lograr para las empresas, ahí va a haber un aporte importante () Y un poco más del 50% tiene que ver con capacitaciones específicas, que tengan consigo certificación, que permita que la persona con eso ponga en valor su currículum", sostuvo Navajas.

Corfo formuló esta iniciativa

entendiendo que, para hacer posible el desarrollo integral dentro de Magallanes, debe existir necesariamente una sinergia interinstitucional que, tras una visión común, impulse y genere un mayor impacto en el tejido empresarial y social de la región. Puso como ejemplo el caso de la provincia de Tierra del Fuego, que debe apuntar a la diversificación de su matriz productiva, argumentando que este programa busca aportar en esto.

Añadió que, en la comuna de Cabo de Hornos, el desarrollo del turismo y logística antártica involucra realizar acciones para el fortalecimiento de un ecosistema empresarial que actúe como soporte a los servicios que demande, por lo que es una oportunidad, que es necesario abordar con políticas públicas de apoyo a la inversión.